



Schweizerische Gesellschaft für Notfall- und Rettungsmedizin
Société Suisse de Médecine d'Urgence et de Sauvetage
Società Svizzera di Medicina d'Urgenza e di Salvataggio
Swiss Society of Emergency and Rescue Medicine

27. Mai 2019: Emergency Medicine Day – weil Kompetenz den Unterschied macht

Wir haben die Chance zu überleben

- Weil Notfallmedizin einen Unterschied macht im Fall eines **Herzkreislaufstillstandes**
- Weil Notfallmedizin einen Unterschied macht im Fall eines **Unfalls**
- Weil Notfallmedizin einen Unterschied macht bei einer **Naturkatastrophe**
- Weil Notfallmedizin einen Unterschied macht, wenn **Sekunden entscheiden**

Weil Kompetenz den Unterschied macht

Europaweit ist der 27. Mai der Tag der Notfallmedizin. Ziel ist, dass in ganz Europa jeder Bürger im Fall einer lebensbedrohlichen Verletzung professionell, kompetent und – vor allem – rechtzeitig versorgt wird.

Weil Kompetenz den Unterschied macht

Für eine qualitativ hochstehende Notfallversorgung braucht es kompetente Fachkräfte entlang der gesamten Rettungskette:

- Ärztinnen und Ärzte mit einer fundierten Weiterbildung in präklinischer und klinischer Notfallmedizin
- Pflegefachpersonen mit Zusatzweiterbildung in Notfallpflege
- Diplomierte Rettungssanitäterinnen und – sanitäter HF
- Transportsanitäterinnen und Transportsanitäter FA
- Ausgebildete Disponenten in den Notrufzentralen

Sie alle arbeiten für Sie!

Weil Kompetenz den Unterschied macht

Überzeugen Sie sich am 27. Mai 2019 in Notfallstationen und Rettungsdiensten, dass eine kompetente Organisation auch einen Unterschied in Bezug auf Morbidität, Mortalität und Kosteneffizienz macht.

Weil Kompetenz den Unterschied macht